

MATERIA: FUNDAMENTOS DE FAUNA SILVESTRE

TEMA: ZOOLOGICOS

**DOCENTE: MVZ. ROBERTO GARCIA SEDANO
BARREDA**

**ALUMNO: EMVZ. ERNESTO MARTINEZ
ESPINOSA**

**ACTIVIDAD 1 P3, CUATRI 8°: ENSAYO “FUNCION
DE LOS ZOOLOGICOS”**



ZOOLOGICOS

Las amenazas que enfrentan diferentes especies en su hábitat natural han hecho necesario contar con estrategias alternativas para su conservación. En este sentido, los zoológicos de México constituyen una herramienta fundamental para la conservación de las especies, ya que cuentan con proyectos de conservación ex situ (fuera de su hábitat natural).

Dos de los grandes aportes de los zoológicos a la conservación de las especies silvestres, incluyen: los programas de reproducción en cautiverio, para su posterior reintroducción a vida libre, y el aislamiento de amenazas que enfrentan en vida libre, como la cacería ilegal, las enfermedades y la competencia con otras especies no nativas.

Por ejemplo, Los equipos de los zoológicos de San Juan de Aragón, Los Coyotes y Chapultepec han sido líderes desde 1987, cuando se iniciaron los programas de crianza y manejo en cautiverio del Lobo

Mexicano. En 31 años se han logrado reproducir varias parejas obteniendo numerosas camadas, a través de las cuáles los zoológicos de la ciudad de México han aportado al programa de recuperación de esta especie un total de 85 lobeznos.



LAS VENTAJAS DE CONTAR UN ZOOLOGICO:

Las ventajas de los zoológicos se relacionan con cuatro aspectos fundamentales. Dos de ellos positivos para los seres humanos, uno relacionado con la ciencia y un tercero que beneficia a los animales:

Entretenimiento:

La función más importante de los zoos, que beneficia a los seres humanos, es que sirven como entretenimiento para las personas, en especial para los niños. Allí se reduce el estrés y se pasa un tiempo agradable en contacto con la biodiversidad.



Educación:

Además del entretenimiento, los zoológicos educan a los seres humanos en los valores de respeto y protección a la naturaleza, lo cual no solo es bueno para las futuras generaciones, sino que además les enseña cuáles son las necesidades de los animales y la importancia de su conservación.

Conservación:

Pese a que los animales no se encuentran libres, como ocurre en la naturaleza, las mejoras en cuanto a las condiciones de los zoológicos, los nuevos conocimientos sobre el reino animal y los avances tecnológicos, posibilitan la conservación de especies y animales que en su entorno natural están amenazadas.

Por otra parte, la vista de tras de la moneda tiene un contraste diferente ya que.

Un zoológico es una atracción turística, una fuente de entretenimiento. Visitarlo es un acto tan normal e, incluso infantil, que es imposible imaginar algún rasgo de crueldad en su existencia. Hasta que se hace notorio que los animales en cautiverio mueren porque, simplemente, no viven en su hábitat natural. “Es como una prisión”, afirma Teresa Torres, “en los parques zoológicos vemos a los animales con comportamientos estereotipados, animales que van de un lado para otro tras los barrotes”.



Las historias del oso Arturo, el gorila Harambe y el delfín Huayrurín han llamado la atención y, en opinión de Torres, es preciso actuar al respecto. “Definitivamente creo que no deberían seguir existiendo los zoológicos. Son una muestra de la naturalización del maltrato que les hemos dado a los animales. Sin embargo, es una reforma. Tal vez no lleguemos a cerrar los zoológicos estatales, como en Costa Rica, pero sí podemos exigir, por lo menos, mejores condiciones. Mientras tanto, nuestra respuesta puede ser dejar de visitarlos. Los animales no están felices ahí”